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Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Sra. Ministra

Veio ao nosso conhecimento que a União de Freguesias de Formariz e Ferreira, no concelho de

Paredes de Coura tem vindo a debater-se com um grave problema de deficiente cobertura da

rede de fibra óptica no seu território.

Tal situação arrasta-se à vários anos e dele já foi dado conhecimento à ANACOM e amplamente

reclamada quer por parte de habitantes particulares, quer por parte de empresas sediadas

nessa União de Freguesias

Nesse território situam-se algumas das maiores empregadoras do concelho de Paredes de

Coura e, que fruto desta situação, vêm a sua atividade fortemente condicionada e afetada na

sua eficiência e operacionalidade, dado estarem fortemente dependentes da eficácia e

operacionalidade do sector das comunicações.

Acresce que, segundo informação que nos chegou, a ligação já se encontra operacional em

localidades muito próximas e inclusivamente em alguns pontos da Freguesia de Ferreira,.

A resolução desta situação de falta de cobertura de fibra óptica, é mais um fator de

discriminação entre as populações e empresas que vivem e pretendem exercer a sua atividade

nestes territórios de baixa densidade, o que, em pleno século XXI não é compreensível que, em

termos de comunicações e acesso às novas tecnologias, continuem a existir territórios de

primeira e de segunda. Tal como não é admissível que os serviços que o ministério que V.Exª.

tutela ainda não tenham colocado fim a esta situação.

Senhora Ministra:

- Quais as medidas que foram tomadas pelo governo para a resolução desta situação de falta de

cobertura de rede de fibra óptica na União de Freguesias de Formariz e Ferreira, no concelho de

Paredes de Coura?

- Caso já tenha sido tomada alguma medida, para quando a resolução definitiva desta situação

que tanto afeta as populações e empresas da União de Freguesias de Formariz e Ferreira, no

concelho de Paredes de Coura?



Palácio de São Bento, 11 de janeiro de 2019
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____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
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